Une grande aventure, un défit de mettre en place une grande classique cyclisme Douai-Boulogne. Course élites National avec plus de 150 coureurs au départ avec des équipes extérieurs. L'histoire commence le 25 Octobre 2014 à l'occasion de l'assemblée générale nous avons signé un contrat de partenariat entre les deux clubs. Au fil du temps il a été décidé de mettre en place la classique entre Douai et Boulogne. La raison est toute simple! plus de grande course dans la région et surtout un projet qui tenait à cœur Guy Ricouart président de l'ESEG Douai. L'intérêt principal des organisateurs faire traverser et découvrir le territoire du Pas de Calais avec ces traversés de commune centre ville, divers sprints sont prévus aux communes veuillent bien participer à cette journée sportive. A ce jour l'organisation est pratiquement ficelée à 90 pour cent. De février à Juin 2015 4 parcours ont été réalisé en reconnaissance avant de le finaliser le meilleur. La validation temporaire du trajet sera mise en place dès le retour des demandes de traversées de commune. Le 21 janvier aura lieu réunion avec les élus de la ville de Douai pour concrétiser la zone de départ. Pour Olivoier Delissen (Président du SC Boulogne) tout est verrouiller, la zone arrivée est terminée il ne restera plus qu'à finaliser l'organisation. Avant le jour J aura lieu à Boulogne la présentation le 27 Mai à Boulogne cette épreuve sera reconduite en 2017 à la même date.

Un partenariat important

Il va y avoir une traversée de la course sur 115 communes. La mise en place des signaleurs. Une caravane publicitaire sera mise en place. Moyens infos important avec Transat FM et suivre la course avec Direct vélo. Avec l'accord de certaines communes aura lieu des sprints intermédiaires (4 à 5)... Avec une participation financière modeste une plaquette sera éditée et proposée aux communes retraçant des évènements particulièrs. Possibilité de participer à la course avec les directeurs sportifs. .

Un parcours sans trop de difficultés jusque Thérouanne ensuite les choses vont se corsées avec les escalades de la Bergerie, le Haut Pichot, le Vigneau à Licques, le Val, le Ventu d'Alembon puis le Mont-Lambert et direction l'arrivée porte Gayole face au stade de la libération à Boulogne.

Rendez-vous le 19 juin 2016 au départ 12h30 place de Douai face au beffroi